



ACTIVIDAD FUE PARA ORIENTAR A LOS ADULTOS MAYORES.

## Realizan punto de apoyo tecnológico para postulación al subsidio eléctrico

Para facilitar el acceso al Subsidio Eléctrico y apoyar a la comunidad en su proceso de postulación, en el Salón Cordillera de Iquique la Delegación Presidencial Regional, junto a los Seremis de Energía, Gobierno y Desarrollo Social y Familia (Mideso), organizaron un exitoso punto de difusión y soporte tecnológico dirigido a adultos mayores.

“Me parece excelente esta actividad, porque para mí es una dificultad acceder a internet y siento que me quedé en el pasado”, ex-

plicó la señora María Ester Cerda de 82 años, quien recibió orientación para hacer su postulación en línea.

La jornada de orientación, que se efectuó con gran afluencia e interés de público, logró informar y orientar sobre este beneficio que busca aliviar la carga económica de las personas que pertenecen al tramo del 40% de mayor vulnerabilidad en el Registro Social de Hogares (RSH), con énfasis en los adultos mayores, en los sujetos de cuidado, o personas cuida-

doras.

Al respecto, la seremi de Energía, Sefora Sidgman, agradeció la colaboración de los equipos de profesionales que apoyó la jornada y destacó el impacto en los adultos mayores: “Es fundamental que trabajemos en conjunto con las distintas instituciones públicas para asegurar que todas las personas que pertenezcan al tramo del 40% del Registro Social de Hogares puedan postular al Subsidio Eléctrico de manera sencilla y eficiente, sobre todo

cuando se trata de adultos mayores que presentan una brecha digital importante”.

Sobre el punto de apoyo tecnológico, el seremi de Desarrollo Social, Cristian Jara, explicó que este punto “busca facilitar el proceso de postulación al Subsidio de las personas mayores y de aquellas que son parte de los programas ‘Abriendo Caminos’, ‘Vínculos’ o clubes de adultos mayores, así como Fosis o Senadis, que están recibiendo esta atención”.